

Aujourd'hui nous sommes le samedi 1er juin.

Me voici Seigneur devant toi. Dispose-moi à te rencontrer en vérité. Que la Parole de Jésus habite en moi pour qu'avec Lui je Te rende grâce. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Karen Gallop chante Alleluia Confitemini Domino.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 11 de l'évangile de St Marc.

En ce temps-là, Jésus et ses disciples revinrent à Jérusalem. Et comme Jésus allait et venait dans le Temple, les grands prêtres, les scribes et les anciens vinrent le trouver. Ils lui demandaient : « Par quelle autorité fais-tu cela ? Ou alors qui t'a donné cette autorité pour le faire ? » Jésus leur dit : « Je vais vous poser une seule question. Répondez-moi, et je vous dirai par quelle autorité je fais cela. Le baptême de Jean venait-il du ciel ou des hommes ? Répondez-moi. » Ils se faisaient entre eux ce raisonnement : « Si nous disons : "Du ciel", il va dire : "Pourquoi donc n'avez-vous pas cru à sa parole ?" Mais allons-nous dire : "Des hommes" ? » Ils avaient peur de la foule, car tout le monde estimait que Jean était réellement un prophète. Ils répondent donc à Jésus : « Nous ne savons pas ! » Alors Jésus leur dit : « Moi, je ne vous dis pas non plus par quelle autorité je fais cela. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Je contemple cette scène : Jésus vient de chasser les marchands du temple. Les grands prêtres et les scribes ont décidé de le faire périr. Mais l'évangéliste Marc nous dit que ces scribes et pharisiens ont peur de la foule. Jésus, Lui, va et vient, dans le temple, il est disponible. Il se laisse approcher et mettre en cause. Je me laisse toucher par ce courage.

#### Point 2

« Le baptême de Jean venait-il du ciel ou des hommes ? » demande Jésus à ses contradicteurs érudits. Leur hypocrisie politicienne les empêche de répondre. Les voilà confus, confondus, pris dans leur propre filet. Je réfléchis en moi-même.

#### Point 3

Comment Jésus pourrait-il révéler la source de son autorité aux scribes et aux anciens ? Il est lui-même la Vérité... Je contemple encore Jésus dans sa liberté, sa sagesse. Et je me laisse interroger : comment sa parole vient-elle m'aider à faire la vérité en moi ?

Je réécoute cette scène d'évangile, en contemplant Jésus, désirant que tout homme fasse la vérité en lui-même pour reconnaître l'œuvre de son Père.

Comme un ami parle à son ami, je m'adresse maintenant à Jésus...je lui parle des mots qui m'ont marqué, de sa façon d'agir, de ce que cette contemplation a questionné en moi.

Notre Père, qui es aux cieux,  
que ton nom soit sanctifié,  
que ton règne vienne,  
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.

Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.  
Pardonne-nous nos offenses,  
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.  
Et ne nous laisse pas entrer en tentation  
mais délivre-nous du Mal.  
Amen